

LA ORDEN ESCARLATA

Eme davis

Image not found.

Capítulo 1

LA ORDEN ESCARLATA

No hay lugar a dudas de que el mejor café de todo coven heaven está en la avenida principal, cerca de la plaza tuns y a orillas del lago Montreal, por la zona costera o como la llaman los lugareños, el área turística.

Se podría decir que vivir en este olvidado pueblo del extremo norte de Canadá es una bendición, sus cerca de 100,000 habitantes lo hacen relativamente pequeño y confortable, no hay calle que no esté perfectamente pavimentada o que no cuente con sus debidos letreros y señalizaciones viales por lo que perderse entre sus avenidas es prácticamente imposible, y si llegara a pasar algo así bastaría con tocar a la puerta de algún vecino para recibir ayuda y orientación, aquí todas las personas son solidarias y confiadas puesto que las primeras familias que llegaron aquí sentaron las bases para una forma de vida cordial y cooperativa entre todos.

La fuerza laboral recae en la pesca y la captación de recursos por medio del turismo, puesto que es un área geográfica que cuenta con una zona de playas y ríos, un inmenso bosque de frondosos y enormes pinos cuyas puntas se escarchan siempre con la llegada de las primeras nevadas creando una especie de alfombra blancuzca si se ve desde la perspectiva del paso de algún avión.

Existen 3 rutas de acceso a coven heaven, la primera y la más importante es por vía aérea aterrizando en el reconstruido aeropuerto witmore cuyas instalaciones fueron modernizadas gracias a un desafortunado pasajero en la sala de espera, se quedó dormido, dejó caer la colilla de su cigarro y el pánico apareció en el área de fumadores de la cafetería, en el siniestro aparte de su terrible muerte, no hubo más víctimas que lamentar.

La segunda es por el mar, los grandes cruceros que viajan por todo el continente tienen una parada obligada aquí para recargar provisiones y los comercios locales aprovechan esa ironía marítima de todas las formas en que se le pueda sacar provecho.

La tercera es por la autopista principal, esta parte en dos al pueblo creando una ruta de tala controlada para algunos tráileres de otros estados, grupos de campamento de las escuelas locales cuyas travesías al bosque en época permitida son muy recurrentes, y el tráfico hacia lugares más conocidos y con más zonas de entretenimiento como Ontario.

Tal vez, toda esta información hace un año atrás me hubiera resultado un

tanto inútil y sin ningún sentido o razón, pero hoy...no.

Yo soy uno de los 90 pasajeros del vuelo 234 de la aerolínea Canadian airlines proveniente de san francisco, california.

Y en esta mañana del 3 de octubre de 2015, mi familia y yo nos mudaremos a este rincón olvidado del enorme estado canadiense, la razón, mi papa. Es ingeniero civil y le han ofrecido un proyecto de desarrollo para unos puentes y obras cerca de los bosques blancos que consta de una realización e inauguración de 3 años.

No hubo debate ni consulta, no pudimos exponer el por qué no, solo una promesa de que este proyecto nos garantizara la estabilidad económica de por vida y un brillante futuro universitario a mis hermanos y a mí.

CAPITULO UNO....UN SER PECULIAR

El vuelo se realizó sin contratiempos raros, de esos que ponen a todos los pasajeros nerviosos y a temblar, la verdad, bastante bien la tripulación y no menos importante claro está, los pilotos.

Se podría decir que nosotros somos la avanzada de los calahan, papa o el señor Andrew como lo conocen, joy mi hermano mayor y un servidor mikael o mika como me decían de burla mis antiguos compañeros, sé que la pronunciación de mi nombre suena un tanto extraña pero el misterio se iba a resolver cuando descubrí, estando muy chico unas gavetas escondidas con mi acta real de nacimiento, resulta que nací en Europa, para ser más precisos cerca de lo que fuera un campo de concentración nazi, se oye feo lo sé, pero así es, fui el único sobreviviente de un atentado en una iglesia por parte de un grupo extremista radical, papa estaba terminando unos proyectos a escasos kilómetros de ahí y al escuchar la explosión llego lo más rápido que pudo y según su relato, vio moverse una sábana de forma extraña en la tierra, se acercó a ella y debajo estaba un pequeño de casi un año de vida, sé que suena como una enorme coincidencia pero así ocurrió, y si se preguntan de dónde saco mi acta la respuesta es algo escalofriante, en esa iglesia se iba a celebrar una ceremonia de comienzo, así le llaman allá a la llegada de un nuevo ser a esta tierra y lo curioso y raro viene a continuación; el celebrado según los datos recabados que darían las autoridades era yo. La otra parte de mi familia adoptiva la componen mi madre Camila y mi pequeña y preciosa hermana Sara, cuyos cursos académicos retrasarían su salida y nos dejarían a nosotros la mudanza y la búsqueda de un hogar.

Si tuviera que hacerles un recuento de que es lo que dejo atrás, allá en san francisco, sería relativamente fácil, les podría resumir mis 19 años de vida en unos cuantos párrafos, bueno según el parte psicológico del señor

parker.

Mikael calahan es un genio, sus notas son sobresalientes y su desenvolvimiento dentro del salón ha dejado perplejos a varios maestros, no participa en actividades sociales ni físicas puesto que sufre espacios de autismo inducido, o como también se le llama, un ser humano natural y psicológicamente antisocial, incapaz de cruzar palabras para crear amistad o convivencia por voluntad propia, si el así lo desea puede dejar de hablar por tiempos indefinidos, aproximadamente 3 meses según reportes la última vez, tiene memoria fotográfica y es capaz de auto hipnotizarse con un simple conteo de 10 segundos, puede leer hasta 4 libros de más de 400 páginas por semana, ha resuelto exámenes finales universitarios por internet utilizando datos falsos por simple diversión, puede adivinar todos los ingredientes de un platillo de cualquier restaurant de alta cocina gourmet solo con aspirar por unos segundos su aroma, a sus 12 años fue requerido por la nasa para participar en un programa de reclutamiento pero rechazo la oferta y no pronuncio palabra alguna que contuviera esas siglas por los siguientes 2 meses, descubrió que vive en un hogar donde fue adoptado cuando tenia 1 año de edad, su coeficiente intelectual es imposible de calcular por cualquier método de la ciencia ya conocido y probado, se podría definir como un ser humano único y privilegiado.

Se recomienda a los padres continuar indefinidamente con la terapia semanal hasta nuevo aviso.

Atte.: Dr. Eldrich Parker, psicólogo en conductas humanas y su desenvolvimiento en sociedad.

El buen doctor Parker, ha estado en la familia desde el descubrimiento de mi fatídica identidad y han sido 4 largas y aburridas sesiones cada mes durante 13 años.

Tal vez el, al igual que mis padres cree que siempre he sido un ser solitario y un tanto loco, pero no es así, al igual que millones de niños por todo el mundo podría decirse que tengo una amiga imaginaria casi tan cuerda e inteligente como yo...sofí.

Ella es una auténtica molestia, me despierta cada mañana metiendo su dedo índice en mi nariz mientras sube su cuerpo y aplasta el lado vacío de mi cama.

Durante los días que paso sin hablar su voz chillona y presumida no deja de atormentar mi cabeza, tararea una canción de los crammeries en mi oído mientras mueve su cabeza intentando hacerme reír o gritar que se detenga, hasta el momento solo ha pasado lo segundo.

Siempre camina a mi lado, ella cree que no la observo pero lo hago, se oculta bajo mi sombra e imita cada movimiento de mi cuerpo para que yo

no sepa que me sigue, es algo exasperante si les soy sincero y una autentica invasión a mí ya muy mencionada privacidad.

No tengo una definición de la belleza femenina para poder describirla con exactitud ya que nunca me han interesado esos temas, las relaciones sentimentales crean caos y alboroto en la mente y sé que una mujer puede ser muy persuasiva si se lo propone, si se preguntan cómo sé la respuesta sería mi madre y mi hermana, autoridad y caprichos sucesivamente.

Sofí tiene el cabello del color de la plastilina que guardo bajo mi cajón derecho, algo así como azulado y cuando cae la tarde el sol le brinda unos tonos rojizos muy extraños, su cara es pequeña y blanca como la harina, sus ojos son tan grandes que parecen dos botones de alguno de los sacos de mamá y de un color parecido a las avellanas, tiene pestañas largas y muy negras y siempre las está moviendo sin parar, su boca es roja y pequeña como una fresa sin masticar, en fin, es difícil no saber todo esto ya que no hay día en que no la vea o hable con ella en forma de preguntas. por ejemplo, le he llegado a cuestionar porque me visita o quien la creo y solo sonrío y responde.

--iyo estoy aquí por tii y no lo diré de nuevo—

Si tuviera que decir cuántos años tiene serian alrededor de 15, ya que siempre aparece con ropa de mi hermana y ella tiene esa edad.

Nunca he hablado con nadie acerca de esto, ya me creen lo suficientemente extraño como para aumentar mis adjetivos con una niña imaginaria, ni siquiera en mis consultas o en mis sesiones de hipnosis.

Por cierto, yo no le invente ese nombre, el primer día que la vi ella misma me lo dijo en forma de presentación.

-- no te asustes mika. solo quiero hablarte y verte y que tu sepas que aquí estaré, yo soy sofí. —

No sentí miedo, puesto que puedo manejar a la perfección mis emociones y no me dejo llevar por ellas como lo hacen todos, simplemente no dije sí o no y ella así lo entendió, solo cerro esos grandes ojos y me sonrió.

Salimos del aeropuerto y tomamos un coche taxi rumbo a una dirección que los contratistas locales le habían indicado a papa por medio de un correo electrónico, algo así como Elmo 234 esquina con Roosevelt.

El día lucia demasiado iluminado para mi gusto, el sol y yo no éramos muy buenos amigos desde siempre, yo usaba bloqueadores o filtros solares si quería evitar transformarme en un enorme y larguirucho

camarón humano.

En cuanto comenzamos el recorrido hacia nuestra nueva casa pude percatarme del lugar hacia donde habíamos llegado y en el cual pasaríamos los siguientes 3 años de vida, digamos que era una enorme isla dentro de un pedazo de tierra cubierta de mar por un lado y un bosque gigantesco por el otro, sus casas se construían en bloques a los cuales se les llamaba fraccionamientos y se delimitaban por colores, por ejemplo la avenida turquesa y así sucesivamente.

Las calles lucían limpias y los árboles de los alrededores frondosos y verdes lo que nos hacía ver que la temporada de lluvia cubría gran parte del año y se hacían sentir con mucha intensidad.

Sus habitantes eran un tanto peculiares y hasta se podrían definir como chistosos, no hubo un alto o algún semáforo en donde no voltearan a ver el coche taxi, seguido del camión de mudanzas y no alzarán la mano para saludarnos y sonreír como si nosotros fuéramos el señor de los helados y curiosamente ese día estuviéramos de remate y hubiéramos decidido regalarles a todos, fue como si representáramos la novedad del día o por el contrario, eso podría significar que en este pueblo nunca pasaba nada fuera de lo normal y eso en mi caso no me incomodó, al contrario.

AI MISMO TIEMPO PERO EN UN LUGAR DISTANTE...

Aquellas lúgubres paredes de cal rojiza, rancias y secas, parecían viejas y polvorientas para los ojos considerados mortales, el sendero del dolor seguía ahí, como sujeto a algún hechizo en el tiempo o al eterno capricho de aquellos que en algún instante de lo acontecido lo habían creado, lo habían maldecido y lo habían escondido del sol y de todo lo puro que hubiera existido en aquellos días sobre el planeta, no era solamente algún sitio prohibido como muchos otros, eran augurios de miedo y poderío que habían sido contenidos durante todo un milenio, arrastrados por un poder celeste y confinados a permutar entre lo vivo y lo muerto, entre la luz y la oscuridad, entre la agonía de la muerte dulce o esperando una única oportunidad de volver a cubrir al mundo con su velo de oscuridad.

Así lo dicen las verdaderas escrituras, no ese libro lleno de mentiras y propaganda en el que todos creen con los ojos cerrados y por el que muchos han muerto y muchos más morirán, la realidad es un horror seco y descorazonador, no hay canciones alegres ni seres mitológicos rodeados de belleza, no hay esperanza en una resurrección equivocada puesto que el hijo de él no volverá jamás, lo hará alguien más.

Para poder ser testigos vivos de lo que viene habrá que desempolvar viejas leyendas ocultas por las sombras y el lento y moribundo paso del tiempo, habrá que volver a vivir la locura que lo envenena todo, el olor a maldad saliendo de las entrañas del planeta, liberado al fin y dispuesto a

reclamar su trono de sangre y furia hasta el mismo día final de los tiempos.

"en aquellas eras que ya no se recuerdan, existió Imperia, una joven cuyo destino había sido definido desde el primer instante de su nacimiento, vivía para servir a la familia santa, los reyes delarosa..."

Imperia era la hija de Margot, la cocinera y asistente personal de Julient delarosa, la reina dama y señora de esas tierras.

El rey señor era don Vincenzo delarosa, patriarca y sumo dueño de todo Abelion y sus alrededores.

La paz era un reflejo palpable en aquellos días sobre todos los pueblos y en gran medida, estos reyes eran los culpables de traer bienestar y dicha de muchas formas a su gente, eran justos y sabios de una manera perfecta y equilibrada, imponían las leyes reales desde una visión uniforme y sin abusos o exceso alguno, poseían un temple digno de su aristocracia y su santo linaje pues se decía que provenían del mítico arcángel Barachiel, séptimo general de la elite celestial de entre todas las fuerzas gobernantes del universo.

Si esa leyenda que crecía y se expandía por todas las regiones de Abelion no tuviera tintes de realidad, el mal no hubiera volteado sus enfurecidos y viles ojos sobre aquella noble familia invocando una terrible sombra que no tardaría en dejar caer toda su desdicha sobre ellos,

Era noviembre, las luces de las antorchas brillaban fulgurantes por todos los rincones del castillo dándole un aspecto sereno y hasta un tanto immaculado, todas las habitaciones lucían a oscuras con excepción de la sala de tronos donde el rey leía propuestas de como poder ampliar sus tierras sin despojar de las mismas a sus gobernados.

La fortaleza estaba rodeada de bosques y verdes prados donde solía galopar junto a su Reyna en días nublados o lluviosos sin importarles quedar empapados para su retorno, así era su amor, sin limitaciones naturales o mentales, vivían el uno para el otro y se desvivían en hacerse feliz siempre que pudieran y sin tomar en cuenta quien los viera.

Y fue entonces cuando apareció, aquella figura encapuchada en unas vestimentas oscuras y una peculiar joya de colores rojizos plasmada en su pecho inicio su andar lento y melodioso hacia el castillo.

Sus largas y poderosas manos alcanzaban a acariciar el húmedo y verduzco pasto a cada paso que daba hacia su destino, mientras sus uñas negras cortaban en tiras la hierba como si fueran una ligera y frágil tela

separada por la más filosa de las tijeras.

Había un campamento a escasos metros de su camino donde se montaba la guardia nocturna de los alrededores conformada por 10 guerreros de la orden de las lechuzas, férreos y ágiles hombres adaptados para ver en la oscuridad y poder entablar combate contra quien sea en medio de la misma negrura de la noche, era una unidad considerada temible por ese aspecto sin contar también con su destreza para manejar la espada y su letal puntería con las ballestas.

La figura esbozo una mueca, oyó el latir de sus corazones y sonrió.

AL MISMO TIEMPO Y DE VUELTA A LA REALIDAD...

No sé si alguna vez se han mudado pero yo lo considero algo sumamente tedioso y desorganizado, yo había requerido de manera tajante la habitación de la parte sur de la casa en su planta alta y al ver el tamaño de esta y mis pertenencias apreté los labios, no había sido la mejor decisión.

Mi hermano y mi papa decidieron desempacar mas tarde y salieron a conocer un poco más el pueblo, aunque ellos me corregían y le llamaban ciudad, estaba claro que para mi visión muy personal este lugar estaba muy lejos de llegar a considerarse algo así.

Subí una maleta por las escaleras en forma de serpiente hasta el segundo piso y sofí, para variar, venia abrazada a mi mochila mientras me sonreía como pidiéndome perdón por provocarme hacer un esfuerzo extra cargando con ella y mis cosas personales al mismo momento.

Me sentía cansado y malhumorado, aunque un poco agradecido con el clima nublado y lluvioso que parecía ser parte permanente del cielo de coven heaven y sus fríos alrededores, tal parecía que los bloqueadores y mis filtros solares permanecerían empacados hasta nuevo aviso y eso era muy reconfortante para mí y mi maldición cutánea.

Recosté la maleta sobre un guardarropa grande y de amplios espacios rectangulares, estaba construido como para una artista pop de esas que coleccionan zapatillas y perfumes franceses caros, hice una mueca de desaprobación y empecé a examinar con detenimiento aquella enorme habitación.

Era cierto que nuestro padre no había escatimado el más mínimo centavo en la adquisición de aquella enorme casa en una de las zonas más elegantes de este pintoresco poblado, en cada aspecto de la decoración se podían admirar los detalles finos como los pisos relucientes, los marcos de las paredes hechos a mano y con un estilo propio de la época del renacimiento, habitaciones amplias en tonos perlados distribuidas en un

concepto muy moderno llamado "espacios abiertos", grandes ventanales que cumplían su principal cometido, bañar de luz los suntuosos rincones de la casa y mostrarnos la vista de los bosques de pinos en todo su esplendor, para un admirador de la fusión entre lo moderno y lo contemporáneo aquel sitio era algo parecido a un tesoro.

De manera inmediata corrí las cortinas hasta el punto de dejar mi habitación envuelta casi en la penumbra, quería recostarme sin interrupciones naturales como los colores rojizos del atardecer estrellándose atrevidamente en mis ojos e interrumpiendo mi sueño, sabía que con soñí merodeando por ahí ya había suficientes motivos para no poder descansar como a mí me gustaba, sumido en el más absoluto de los silencios.

Claro que sabía que algo en mí no estaba bien o que no era como lo llaman los demás, alguien normal, por supuesto que sabía eso y estaba consciente de que mi mente funcionaba como si estuviera dividida en dos, una parte de ella era brillante hasta el punto del aburrimiento, no existía algo sobre la tierra acerca de lo cual no supiera o entendiera, escuchaba en ellos el concepto de genio, pero para mí era algo más, era aún más preciso y sumamente incalculable, yo no solamente sabía sobre la vida y sus conceptos ambiguos o modernos, yo la entendía, era claro para mí describir por qué estamos aquí, quien nos creó, porque nos creó, con que nos creó, y cuando y de qué forma habremos de evolucionar hacia un concepto final y definitivo, era algo curioso y capaz de trastornar a cualquiera que no tuviera la capacidad de asimilar todo de manera natural como la tenía yo, es como si yo supiera como explicarlo todo, cual es la raíz y de donde nace la grandeza del mundo, su ciclo interminable de días, semanas, meses, años, décadas, centenares y milenios, la marcha inevitable del ser humano hacia sus etapas de nacimiento, vida útil, reproducción, enseñanza, herencia y fallecimiento, la naturaleza y su incansable lucha para evitar su conquista por los grandes monstruos del capitalismo y el modernismo, las guerras inventadas por intereses siniestros y absurdos, la creación del caos para lograr la tranquilidad, la evolución sistematizada y mecánica de una humanidad cada vez más artificial, mas acostumbrada a usar distintos medios para comunicarse con sus semejantes aun estando sentados todos frente a la misma mesa.

Al principio, el poseer semejante universo de conocimientos no había sido fácil de entender o comprender , en aquellas noches de mi infancia solía tener sueños tan claros y vivos que no me dejaban despertar, era como si me tuvieran secuestrado dentro de mi ser interior y la llave para alcanzar mi libertad me la hubiera puesto alguien dentro de mis bolsillos hasta el día en que hubiera vencido mis miedos y hubiera procesado cada fragmento de este compendio de ideas hasta el punto máximo de saber yo mismo como poderme liberar, como poder entrar y salir de esa realidad

alternativa a mi entera y absolutamente caprichosa voluntad.

A la otra parte de mis pensamientos la dominaba el miedo, no quería mezclarme con nadie que no fuera mi familia porque sabía que no me podrían entender, ni yo a ellos, la interacción humana para ser funcional requería de ciertos y específicos factores con los cuales yo no contaba ni contaría en toda mi vida.

Por principio de cuentas estaba la simpatía, simpatía hacia un grupo singular de personas o acciones, hacia un estilo en el vestir o de la moda, hacia un determinado entorno social y escolar, hacia un cierto grupo o solista de música o a un equipo de cualquier disciplina deportiva en el mundo, simpatía hacia mí mismo y mi apariencia que es lo que vienes proyectando tarde o temprano hacia todos los demás.

Muy relacionado a eso estaba la amistad, ese sentimiento nacía de la afinidad a algo o de manera muy específica a alguien, el trato diario y el intercambio de puntos de vista sobre lo que sea, confiarle a un desconocido tus problemas, tus sueños y preocupaciones como si en el estuvieran todas las respuestas, establecer un entorno afectivo que duraba muchos años estrechar y que hacía falta solo un chisme mal argumentado para verlo fracturarse en mil pedazos.

Y por último, y con el trono del rey de todos los sentimientos humanos se encontraba el amor...

Confieso que este sentimiento en particular es el que más detesto dentro de toda la naturaleza misma del ser humano, tiene sus orígenes en el roce corporal, en el comportamiento o la necesidad de buscar en alguien más el equilibrio de nuestra existencia o la parte faltante de esta.

El amor no es lo más maravilloso de este planeta, es solamente una necesidad confundida con algo más, es la máscara que utiliza el miedo para no permanecer mucho tiempo sumido en la soledad, es una atracción sexual producto de nuestra conducta reproductiva y animal, el amor es lógica, los seres vivos tendemos a copiar desde muy chicos las conductas de nuestros mayores y su desenvolvimiento dentro de la cotidianidad y es ahí donde podemos observar los abrazos, los besos, las palabras románticas sacadas de algún poema, las miradas perdidas, el anhelo de sujetar fuertemente a la otra persona y no querer soltarla jamás, las promesas equivocadas dichas sin análisis ni precaución como la de...para siempre.

Desde esa frase incoherente y falsa comienzan el inicio de una relación sentimental, que yo sepa nada en esta vida dura para siempre, ni las rocas más duras o los diamantes más brillantes, lo único que crea tal mentira es la confusión y el caos cuando todo termina o se interrumpe por algún motivo, es ahí donde aparece el llanto, el enojo, la rabia, la

frustración, el dolor, la cólera, el sufrimiento, la desdicha, y en muchos casos se puede llegar hasta la locura, todo por crear dentro de la mente de alguien más un universo de papel, palacios maravillosos de una vida futura a su lado, una lluvia de besos y abrazos a cada segundo de la relación, un enfoque fantástico y único como es edificarte dentro de sus pensamientos como un ser perfecto, un príncipe de cuentos sin fallas mortales, un dios de sabiduría absoluta y bondad a manos llenas, irrepetible, incomparable y por sobre todas las cosas...vital para poder seguir con su existencia.

El amor es el arma más mortífera que ha diseñado el ser humano para lastimar de la manera más profunda y cruel a sus semejantes.

SUMERGUIENDONOS POCO A POCO EN LA HISTORIA...

La orden de las lechuzas era una de las seis leyes absolutas de la naturaleza, estaba compuesta por 10 guerreros superhumanos, un pacificador entre los pueblos y un líder supremo...kaara.

La madre tierra se había dividido en seis reinos desde la primer era del primer mito, a la orden de las lechuzas le correspondía el reino de la paz, se les encargaba la custodia y protección del soberano rey que fuera absolutamente noble e incorruptible así como su descendencia por las 3 futuras generaciones que le sucedieran, estableciendo con esto un equilibrio justo entre el máximo poder y los pueblos.

Y de repente...todo sucedería demasiado rápido.

La imponente figura se detuvo en medio de las 3 casas del campamento, su respiración se apagó sin dificultad alguna, mantenía el rostro hacia abajo y oculto entre su capucha tétrica y oscura, con sus largas y monstruosas manos recogió una piedra caliza de entre la maleza sin dejar de mostrar su sonrisa maligna y con tintes de una absoluta seguridad.

De pronto...lanzo la piedra sobre su cabeza y se enfilo hacia la primera casa con una velocidad espantosa, con su mano derecha desgarró la gruesa tela como si en sus uñas hubiera una afilada espada, sin haber aun levantado las garras giro sobre su propio eje con la velocidad de un tornado y la locura llegó...

Las 3 cabezas de los primeros guerreros lechuza se estrellaban en el suelo volviéndose una masa de sangre oscura y tierra seca sin darles siquiera tiempo de parpadear.

La figura salto hacia el cielo estrellado destrozando por completo la tienda, hizo una pausa en el aire como si pudiera quedar suspendido en él y se precipito hacia la segunda casa cayendo sobre 2 guerreros cuyos cuerpos

serian doblados a la mitad a causa de la fuerza del impacto.

En la tercera casa los 5 lechuzas restantes ya se encontraban afuera y en posición de combate sin dar crédito aun a lo que veían sus ojos, observaron emerger de los restos de la destrozada tienda una figura oscura y descomunal que de manera indiferente les daba a todos la espalda.

Ellos eran los grandes guerreros de la orden de las lechuzas, entrenados y perfeccionados desde su nacimiento, sumamente capaces de entablar combate contra 100 o 200 salvajes de las tierras sin nombre, ellos eran la elite combatiente del reino de la paz y habían jurado conservar intactas las colinas verdes del castillo del rey señor vincenzo delarosa y sin embargo, en aquella noche trágica y en ese terrible momento cada uno de esos magníficos guardianes estaba literalmente temblando de miedo.

La terrible forma movía la cabeza de un lado a otro como si bailara una danza extraña sobre sus enormes hombros.

Girando a una velocidad imperceptible para aquellos ojos repletos de lágrimas se volvió hacia ellos al mismo tiempo que les sonreía, las lechuzas hubieran podido jurar que en aquella sonrisa se podía distinguir un augurio de horror y un presagio inevitable de muerte.

El dantesco ser entrelazo sus horribles dedos como si estuviera a punto de iniciar una oración y sin articular palabra alguna...les hablo.

"—mundana escoria mortal...estoy aquí para abrirles de par en par las sagradas y grandiosas puertas del infierno...--"

Como poseídos por hilos invisibles los guerreros desenfundaron la ballesta que sujetaban a sus espaldas, horrorizados y sin poder controlarse sacaron una pequeña pero filosa flecha fabricada con punta de oro blanco y cargaron la mortífera arma...

Acto seguido, giraron la ballesta 3 veces en señal de referencia hacia la figura encapuchada, la detuvieron apuntando directamente hacia ellos, a su cuello, entre el mentón y el inicio del pecho y...

Silbando entre el silencio y de manera simultánea cada una de las armas que en tantas ocasiones les habían otorgado la victoria en una y mil batallas, su piel y su existencia atravesó.

Con un semblante de triunfo la figura libero sus manos, cerro sus ojos, abrió su deforme garra derecha y...la piedra caliza en ella aterrizo.

La guardia real había sido alertada y estaban observado la escena desde sus trincheras en medio del más absurdo de los asombros, aquel ser no

podía ser humano ni miembro de alguno de los seis reinos...

A las puertas del castillo y con la vista serena...kaara ya lo esperaba.

DE REGRESO A LA REALIDAD...

Cuando me percaté de que me era imposible descansar un momento, decidí levantarme rápidamente de la cama, buscar entre mis maletas mi sudadera Nike favorita y salir a caminar un poco, sin olvidarme claro está de mis audífonos rojos.

Mi hermano y mi padre aún no habían regresado y eso solo podía significar una cosa, que se habían detenido frente a algún restaurant de comida china o en su defecto alguna pizzería donde pudieran comprar coca cola.

La mañana lucia nublada y sin ruidos, salvo por el claxon de algún automóvil que cruzara de manera ocasional por la calle o se detuviera frente a un alto de cortesía para darle el paso a algún transeúnte o deportista que hubiera elegido salir a correr en vez de caminar...como yo.

Sabía que sofí me seguiría, así que tome el gorro de mi sudadera, cubrí mi rostro, encendí mis audífonos con la canción "carrie" del grupo europe y comencé mi andar a una velocidad un tanto apresurada para alguien como yo que apenas y se sabía mover entre las personas o entre los autos, me sentí en ese momento como un auténtico "indiana jones" lanzándose a la aventura.

Podía escuchar claramente las sutiles pisadas de mi única amiga a unos 2 metros de mí, si ella fuera real obtendría sin lugar a dudas el premio a la guardaespaldas del año o tal vez de la década, sabía que sin importar a donde fuera o que tan lejos caminara ella siempre estaría ahí y eso me hacía sentir extraño, no sabía si eso era bueno o muy malo para mí...

Capítulo 2

CAPITULO DOS.....HOJAS SIN RUMBO